



POLÍTICA NACIONAL

“Coalición Va por México sigue viva”

La alianza Va por México continúa, a pesar de los deseos del gobierno federal, afirmó el coordinador de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, el legislador explicó que a la alianza la une “lo que en 2021 dio origen a la coalición, que es que haya un dique democrático de contención”.

“Esta reforma electoral que pretende el Presidente (Andrés Manuel López Obrador) es la mejor coyuntura para que la alianza vuelva a estar unida, vuelva a votar unida”, indicó el diputado federal perredista.

— De la Redacción



Foto: Héctor López/Archivo

Luis Espinosa Cházaro, líder del PRD en San Lázaro.